

伊勢市立東大淀小
学校だより

くすのき



H29 NO.3

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

平成29年5月12日 編集・発行 東大淀小学校 中北好美

たてわり班の絆、より強く！

春の遠足・大淀海水浴場へ♪



↑ やったね♪
山アート完成！

↑ 高学年の子たちはスコップで砂を積んだり、バケツで水を運んだり。低学年の子たちはきれいな貝殻を集めて上手に貼り付けていました。



↑ 審査の様子と表彰式→



晴天に恵まれた5月2日、春の遠足が行われました。6色のたてわり班で学校を出発し、6年生が下級生を上手に指導しながら安全に、目的地の大淀海水浴場に到着。児童会が考えた「山アートづくり」「リターンマッチじゃんけん」「ボール送りゲームを楽しんだ後芝生の広場で昼食・休憩となりました。山の高さや美しさを競う山アートづくりでは、班のみんなの心が1つになり、絆が強まりました。

校庭のくすのきにあざやかな若葉！もうすぐ花も!?

くすのきは、ナンジャモンジャと呼ばれることもある常緑樹。アボカドやシナモンなども近種です。独特の匂いがすることから「臭し(くすし=くさし)」薬用として利用されることから「薬(くす=くすり)」が語源とも言われているようです。

4月中旬まで大量に落葉していた本校のくすのきは、今、まぶしいほどのあざやかな若葉で初夏の便りを届けてくれています。もうすぐ、白く淡い黄緑色の小さな花が若葉の間からのぞいてくることでしょう。



おいしく食べて・上手に当番♪

1年生は給食が大好き。おかわりする子どもたくさんいて、毎日もりもり食べています。

最近では6年生に見守られながら、自分たちでも当番ができるようになってきました。上手に当番ができるようになると、ますます給食が楽しみになりますね。



←こぼさないように気をつけて！渡す方も渡される方もちょっと緊張気味。



5年生が田植え 農業体験学習

5月1日、5年生が農業体験学習で田植えを行いました。JAの方からの説明の後、いよいよ苗を持って田んぼの中へ。苗を2～3本ずつ目印の指示紐に沿って泥土に押し込み、1列ずつ前に進みながら植えていきました。

→最初はこわごわ田んぼに足を入れていた子どもたちですが、1列2列と進むにしたがって慣れて上手になっていきました。



～行事予定～

5月16日(火) ～ 17日(水)

6年修学旅行

20日(土) PTA資源回収リサイクル事業
8:00～ 予備日 27日(土)

26日(金) 避難訓練

6月10日(土) 土曜授業・引き渡し訓練

29日(木) 海洋体験学習 予備日30日(金)



よろしくお願ひします 特別非常勤講師のお二人

今年度も特別非常勤講師として、西村庄一さんに米づくりの指導、西村千奈美さんに書写指導をお願いしています。田植えも西村さんにご指導いただきました。